## 放送ライブラリー公開番組<クリスマス関連のニュース映像>

番組ID	タイトル	制作日/秒数	内容
N00227	毎日世界ニュース 279 クリスマス ・パリ・東京・	1956.12.28 42秒	クリスマスが近づくとパリの街は美しいネオンで飾られ、遊園地では子供たちが楽しそうに遊んでいる。東京のクリスマスは人の渦、前夜の銀座は120万の人で埋まった。ディズニー・プロ「鹿皮服の男」の主人公フェス・パーカー氏が来日、調布の孤児園を訪れて良い子たちと楽しくクリスマスを祝った。
N00478	毎日世界ニュース 332 メリークリスマス	1957.12.29 90秒	1957年12月24日の夜、銀座の町に浮かれ出た人はおよそ100万。同じ夜、教会では敬虔な祈りが捧げられている。雪に閉ざされた山のスキー場でも、若い人たちが静かにクリスマスイブを祝っている。都会のスケート場では、クリスマスキャロルにあわせて今夜は滑り明かそうという趣向で大変な賑わい。ダンスパーティーはどこも超満員。ドンチャン騒ぎでクリスマスを稼ぎまくるのはキャバレー。心づくしのケーキが飾られた日赤の子供の家に、親切なお兄さんたちが身寄りのない子供たちに、温かい贈り物をもって訪れた。おいしいケーキに舌鼓を打って、良い子たちは楽しいクリスマスを迎えた。
N00684	毎日世界ニュース 383 『年の瀬や』	1958.12.16 212秒	今年(1958年)もあとわずか、商店街の繰り出した張子の象の足どりも、何となくせわしない今日この頃である。クリスマス気分のデパートでは、「なべ底景気」とはいいながらお歳暮品が飛ぶように売れ、展示会も華やかに開かれている。工場も郵便局も猫の手も借りたいほど忙しい年の暮である。箱根では道徳講習会と銘打った漫画家先生の忘年会、舞台もお座敷もとんだ講習会となった。しかし学校の先生たちはそれどころではない。群馬県沼田市では勤評(勤務評定)闘争に参加したというので、保護者たちが学校に入れてくれない。ある日、意を決して学校に向かったが、やがて石もて追わるる如く校門から追い返されて行った。こちらはストが終った北海道王子製紙、スト突入以来閉ざされたままの正門も1958年12月9日、145日ぶりに開かれた。闘い終って日が暮れて、提灯行列が行く苫小牧師走の表情である。
N00687	毎日世界ニュース 385 東京の空の下で	1958.12.28 82秒	木枯しの中にロウソクの灯が静かに揺れる蟻の町では、今宵最後のクリスマス・イブを迎えた。一方盛り場では、例によってキリストのいない人混みに揉まれて、何となく歩いて見たい人の波。メリー・クリスマス。華やかなネオンが招く東京の空の下、どうやら落ち着きを取り戻したイブの表情であった。
N00904	毎日世界ニュース 438 よっぱらい天国	1959.12.29 144秒	クリスマスイブの東京の街。浮かれた人の波はざっと230万。今宵こそ老いも若きも飲んで踊って浮かれるチャンスとばかり、大いに盃をあおる。ご婦人がたもグット1杯、酔眼もうろう。また忘年会のシーズンでもあり、会費を払って飲まねば損です、飲んだら騒がにゃ損ですと、なにかにつけて年の暮れは飲むことばかり。深夜、街はよっぱらいの天国となって、あちらこちらにふらつく姿が見られる。あげくの果てはお巡りさんの世話になって、酔っぱらいの保護所へ収容される者があとを断たない。いろいろ手こずらせたあげくここが終着駅。今夜も大入満員。さんざんわめく声をそっと録音して後で聞かせる仕組み。朝、お小言をいただいて護送車で送り返される。これが酔っぱらい人生の最低コースだ。ともあれ、酔っぱらい天国の汚名を何とか無くしたいものである。
N01526	大毎ニュース 596 夢のクリスマス	1962.12.26 130秒	東京練馬に完成したこどもの城にサンタクロースがやってきた。これは高橋さん夫妻が子供達に夢をと4年8ヶ月かかって自力で作り上げたお伽の国で、完成祝いを兼ねたクリスマスパーティー。池田満枝首相夫人も日頃恵まれぬ子供達への歳末助け合いに一役勝った。フランス、パリのエリゼー宮殿ではドゴール大統領夫妻がよい子を招いてパーティー、ポーランドのクラコウ地方では独特のクリスマスの飾り付けも出来上り。見る人を聖書の世界に誘い込んでいる。ワルシャワの文化・科学宮殿ではクリスマス・イブに子供のダンスパーティー。世界中の子供達が夢のようなクリスマスを過ごした。
N01903	大毎ニュース 700 浩宮さまのクリスマス	1964.12.27 46秒	きれいなツリーを飾って、学習院幼稚園では冬休みを前にクリスマスパーティーが開かれた。ぬいぐるみを被ったお母さん達の大活躍に見物の浩宮様は大喜び。こんな大きなパーティーは初めてとありすっかりクリスマス気分を満喫された。
N02405	大毎ニュース 855 おしつまる	1967.12.13 178秒	ミニスカートに風が冷たい師走の町。年の瀬を迎えた上野のアメヤ横町は正月用品の買物客でごった返す。ダルマ屋も最後の追込み。今年は1兆5000億円という史上最高のボーナス景気。福引に現金の掴み取りも現われた。夜、町はもうクリスマスの装い。アンダーグラウンドでは若者達がゴーゴーダンス。同じ東京の空の下、寒波をついて線路の拡張工事が急ピッチ。今年もまた着ぶくれラッシュがやってきた。車内は300%の混雑ぶり。国鉄では100万人を目標に時差通勤を呼びかけているが、それでもターミナル駅は人の波で膨れ上がる。押し詰まった年の瀬、今日も腹いっぱい乗客を詰め込んだ通勤電車が師走の町を行く。